



ピース

袋井あやぐも学園袋井東小学校
第1学年 学年便り
R3・4・30 NO. 3



先日は、参観会、懇談会へ多数御参加いただきありがとうございました。1年生にとって初めての5時間授業であり、また参観会であったため、子供たちはドキドキしていましたが、どの子も頑張っている様子を御覧いただけたと思います。

コロナウイルスの影響で、例年行っている「1年生を迎える会」ができなかったため、「1年生ウィーク」を行っています。2年生から6年生のお兄さん・お姉さんたちが、先生紹介や学校探検、1年生が楽しめるような遊びを計画・実施してくれました。1年生も気持ちを合わせて大きな声でお礼を言うことができました。



2年生に学校を
案内してもらったよ!

5年生に遊具の使い方を
教えてもらったよ!



【連休について】

明日から、子供たちが楽しみにしている連休になります。有意義な時間を過ごしてほしいと思います。新しい環境になり、子供たちはとても頑張っていました。しかし、日々の疲れが出てくる頃です。5月以降の学習に元気よく取り組めるように、ゆっくりと体を休め、体調を整えさせていただきたいと思います。また、事故等には十分気を付け、連休明けに爽やかな顔で会えることを楽しみにしています。

【治療のすすめについて】

新学期になり、様々な健康診断が行われています。検診の結果から、治療をすすめる手紙が配付されます。用紙が届いたらなるべく早く治療をして、用紙を学校に提出してください。よろしくをお願いします。